

学校だより

# うらはま

【目指す児童像】

- すすんで学ぶ子
- 思いあう子
- 元気な子

対馬市立美津島北部小学校

第327号

平成28年2月26日発行

hokubu-syou@sun.tcctv.ne.jp

## 次年度の学級編制について

パンジーやノースポールが咲き誇り、学校園のチューリップも成長して春の訪れを知らせています。学校では昨日6年生とのお別れ集会を行いました。卒業式に向けても準備を進めています。児童は1年間の学習の習得に励んでいます。

次年度の準備も進めており2月16日には入学説明会を実施しました。平成28年度の学級編制は、国や県の基準に合わせて、2月26日現在で次のように計画しています。

新学年	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
児童数	5名	7名	2名	6名	6名	7名
	1年生1クラス 5名。		2年生1クラス 7名。			
	3・4年生1クラス 8名。			5・6年生1クラス13名。		

※ 複式学級の定数は1年生を含むと8名です。他の2学年は16名です。児童数によっては学級編制が変わることもあります。確定日は始業式の4月6日と入学式の4月7日です。

## なわとび大会

2月10日(水)5校時に体育館においてなわとび大会を実施しました。これまで「はまっ子ジャンプ」の時間や体育の時間・放課後、さらに自宅での練習の成果が発揮されました。

学年に応じて目標を設定しています。目的は、①なわを素速く、タイミングよく操作したり、なわの動きに身体を動かしたりして、楽しく活動することができるようになること。②根気強く取り組むこと。③互いに励まし合ったり喜び合ったりして友達を思いやる気持ちを育てることです。参加した児童は自己記録を更新し、記録証を受け取りました。



## 豊玉町マラソン大会

2月7日(日)第36回豊玉町マラソン大会が開催され、本校から32名が出場しました。保護者のみなさんや本校職員の応援を受けながら、1～3年生は1km、4～6年生は2kmのコースを駆け抜けました。2名の児童が入賞しました。おめでとうございます。

4年女子5位 勝見 風李さん 記録8分16秒

6年男子2位 島田 憲伸くん 記録7分5秒



## 3月の行事

- 2日(水) 授業参観・懇談会
- 3日(木) 全校集会
- 5日(土) 1年学級レク
- 11日(金) 全校集会
- 13日(日) 家庭の日
- 14日(月) 卒業式予行練習
- 15日(火) 浅海中学校卒業式
- 16日(水) 式場準備
- 17日(木) 卒業証書授与式
- 19日(土) PTA送別会
- 20日(日) 春分の日
- 21日(月) 振替休日
- 24日(木) 修了式 大掃除 離任式
- ※春休み3月25日～4月5日
- 4月6日(水) 着任式 始業式
- 4月7日(木) 入学式

## 3年生クラブ活動見学

2月8日(月)6校時に3年生はクラブ活動の見学を行いました。本校にはスポーツクラブ、科学・自然クラブ、家庭科クラブがあり、順番に見学したり体験したりして参考にしました。

科学・自然クラブは理科室でスライムの実験を行っていました。3年生は高学年といっしょに実験をしました。家庭科クラブは家庭科室でフェルトを使って小物作りをしていました。3年生も小物作りを体験しました。

3年生は4月から始まるクラブ活動に意欲を見せていました。

## 真珠養殖体験(珠出し体験)

2月2日(火)の5・6校時「総合的な学習の時間」に4年生は真珠の珠出し体験を行いました。協力者の小田さん・古藤さんに指導していただきました。7月に核入れ体験したアコヤガイを浅海湾内で育てていただき、学校に持ってきてもらいました。

貝の中から真珠を見つけ出すと大きな歓声が出ました。真珠に穴を通す作業も体験し、ストラップづくりにも挑戦しました。光輝く真珠は大切な宝物になりました。

## 6年生とのお別れ集会

2月25日(木)3校時にお別れ集会を行いました。卒業を間近に控えた6年生に感謝の思いを伝え、楽しい思い出づくりの集会となりました。

1月の代表委員会では、5年生中心に役割分担やプログラム順・ゲーム内容などを話し合い決めました。

司会進行は企画運営委員が行いました。花のアーチの間を6年生が入場。1年生が「はじめの言葉」を担当しました。

学年の出し物が始まり、1年生はラップのリズムに合わせてお世話になった6年生一人一人に感謝のよびかけを行い、感謝のプレゼントを渡しました。2年生は2人で6年生のよいところやふだんの特徴を披露しました。6年生はドキドキしながら自分の番を待っていました。

3・4年生はAU小学校の劇を通して自分たちの英雄であった6年生の中学校での夢を引き出し、感謝の心を伝えました。

5年生はこれから学校のリーダーとしてがんばっていく決意を伝え、6年生クイズを通し、感謝の言葉を述べました。

交流ゲームではピラミッドジャンケンゲームを行い楽しく交流できました。

1～5年生全員で作成したメッセージ入りの色紙を1年生が代表して渡しました。「ありがとう」の歌をプレゼントしました。

6年生は思い出の写真をスライドにして流しながら、お礼の言葉と葉のプレゼントを渡し、最後に歌を贈りました。

## 本校の教育活動が読売新聞に掲載

2月18日(木)付読売新聞長崎版の「学校ダイアリー」に本校の教育活動を掲載していただきました。

4年生の真珠養殖体験活動と伝統の学校文集「はまっ子」の取組について、インタビューを交えて紹介いただいています。

